

Les nouveaux succès accomplis par la Corée dans le renforcement des forces d'autodéfense sous la direction du camarade Kim Jong Un et ses portées dans la région et le reste du monde

Gennadi Astakhov

Responsable de l'alliance d'étude des idées du Juche (la ville de Tinda de la province d'Amour)

Lauréat du prix de la littérature internationale « Pyongyang-2022»

Le 12 juillet 2023, un autre grand événement significatif s'est produit dans le renforcement et le développement des forces armées stratégiques de la République populaire démocratique de Corée. A eu lieu le tir d'essai d'un nouveau missile balistique intercontinental de type « Hwasongpho-18 ».

Le respecté camarade Kim Jong Un, Président des affaires d'Etat de la RPDC, a dirigé le tir d'essai.

Ce missile, engin crucial des forces armées stratégiques de la RPDC a été mis au point selon la volonté stratégique et la décision importante de la Commission militaire centrale du PTC de renforcer le potentiel d'autodéfense de la RPDC pour dissuader catégoriquement des manœuvres militaires extrêmement dangereuses des forces hostiles.

Actuellement, l'humanité traverse le moment extrêmement compliqué. Les Etats-Unis et leurs pays satellites ont plus que jamais multiplié leurs provocations militaires. Les circonstances de stabilité militaire dans la péninsule coréenne et le reste de la région s'approchent de la limite de la crise nucléaire.

En avril de cette année, les Etats-Unis ont fabriqué la « déclaration de Washington ». C'est un plan de guerre nucléaire qui prévoit l'usage des armes nucléaires contre la RPDC convenu dans la réunion du « groupe de délibération nucléaire » américano-sud-coréen, qui sera le prototype de l'« union nucléaire tripartite » américano-japonaise-sud-coréenne.

Sous prétexte de la croissance du « caractère momentané » des biens stratégiques

américains, les Etats-Unis se livrent aux actes d'espionnage aérien extrêmement provocatifs. Au bout de 40 ans, pour la première fois, les Etats-Unis ont envoyé le sous-marin nucléaire américain muni des engins nucléaires en Corée du Sud, cherchant ainsi à introduire de nouveau des armes nucléaires dans la péninsule coréenne.

La situation actuelle exige de la RPDC qu'elle accélère encore davantage le renforcement de la capacité d'autodéfense de taille à arrêter la provocation politique et militaire hasardeuse des forces hostiles et à se défendre à toutes épreuves.

Le tir d'essai d'un missile balistique intercontinental du nouveau modèle est le processus indispensable visant à consolider davantage les forces nucléaires stratégique de la République. Le tir d'essai est un avertissement en action puissante de la RPDC pour informer encore nettement des ennemis le caractère dangereux et hasardeux de leur choix militaire.

Le tir d'essai s'est effectué avec pour but de vérifier de nouveau la crédibilité technique et l'exactitude de l'application. Ce missile a été tiré en assurant la sécurité des pays voisins sans leur donner aucune influence négative.

Le missile a atteint les parages de cible dans les eaux internationales de la mer de l'Est de la Corée après avoir volé 1 000,2 km pendant 4 491s en prenant son altitude maximale de à 6 648,4 km.

Tous les indices renouvelés et confirmés par ce tir d'essai attestent la capacité, la crédibilité et l'efficacité militaire et prouvent incontestablement la fiabilité des forces armées stratégiques de la RPDC.

Suivant le plan perspectif de la construction des forces armées nucléaires de l'Etat, l'Armée de la RPDC sera aussi équipée du système d'armes des nouveaux missiles balistiques intercontinentaux de type « Hwasongpho-18 » et défendra à toutes épreuves la sécurité de l'Etat.

Le respecté camarade Kim Jong Un a exprimé une grande satisfaction à propos des résultats du tir d'essai. Il a adressé une félicitation chaleureuse et un remerciement à tous les scientifiques et techniciens du secteur de recherche de la défense nationale qui ont accompli un grand succès dans le test du système de nouvelles armes stratégiques. Le fait que le grand peuple coréen a réussi au tir d'essai à la veille du 70^e anniversaire

significatif de la victoire obtenue en pulvérisant sans merci le mythe de la « puissance » de l'impérialisme américain dans la guerre de Libération de la patrie (1950-1953) constitue un événement faisant date promettant l'histoire de la victoire éternelle devant l'époque et l'avenir. Le camarade Kim Jong Un a présenté des tâches qui s'imposent au secteur de science de la défense nationale pour stimuler énergiquement le renforcement des forces armées stratégiques nucléaires de la République.

Le Japon a exprimé une protestation à la RPDC par le canal diplomatique. A ce propos, Kim Song, représentant permanent de la RPDC à l'ONU a déclaré le 13 juillet dans la réunion du Conseil de Sécurité concernant ce problème que l'essai des missiles est l'exercice du droit à l'autodéfense de la RPDC conforme à la Charte de l'ONU.

D'autre part, le 14 juillet, Kim Yo Jong, chef adjoint du département du Comité central du Parti du travail de Corée, a publié une communication. Celle-ci a noté : « Ecraser et enrayer complètement la politique de confrontation nucléaire la plus hostile et la plus menaçante à laquelle recourent les Etats-Unis contre la RPDC est dans le droit d'autodéfense visant à sauver la péninsule coréenne et le reste de la région d'Asie-Pacifique contre l'horrible catastrophe de la guerre nucléaire et nul n'a le droit de chercher noise à la RPDC tirant le nouveau missile balistique intercontinental ».

Kim Yo Jong a dit que la tentative de la Corée d'arrêter par la force l'arbitraire des Etats-Unis est le mode plus efficace que la négociation pour assurer la paix et la stabilité dans la péninsule coréenne. L'Agence télégraphique centrale coréenne a cité un passage de la communication de Kim Yo Jong : « Le tir d'un missile balistique intercontinental effectué le 12 juillet par la RPDC anxieusement observé par les Etats-Unis n'est que le commencement de l'offensive militaire déjà déployée par la RPDC ».

Kim Yo Jong a également fait remarquer : « Les Etats-Unis ne doivent pas commettre la bêtise de provoquer la RPDC. Car leur provocation menacera à son tour leur sécurité. » Elle a continué : « Nous sommes prêts à riposter résolument à tout acte visant à troubler la paix et la stabilité, à menacer le bien-être du peuple et à porter atteinte à la souveraineté de l'Etat et à l'intégrité territoriale ».

Le ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie voit que les Etats-Unis et leurs pays alliés poussent la RPDC à lancer des missiles. André Roudenko, vice-

ministre des affaires étrangères a déclaré que Pyongyang réagit d'un tel mode aux actes de l'Occident. Il a indiqué : « Notre position est déjà connue. Nous avons de nouveau précisé que nous trouvons que le tir des missiles et les autres préparatifs militaires est une réaction contre les actes des Etats-Unis et leurs pays alliés. Les Etats-Unis et leurs pays alliés poussent en effet la Corée du Nord à renforcer le potentiel de sa défense nationale ».

Dialoguer, animés d'une confiance en eux avec intransigeance, face aux ennemis est la qualité des dirigeants de l'Etat à la volonté ferme, dirigeants sûrs d'eux-mêmes et de leur peuple. Les Dirigeants de la RPDC, après avoir obtenu la victoire dans la guerre révolutionnaire antijaponaise et dans la guerre de Libération de la patrie (1950-1953), ont construit de puissantes forces armées conformes à l'impératif de l'époque. La grandeur des exploits accomplis dans la construction des forces armées, par le camarade Kim Jong Un, Dirigeant de la RPDC, s'explique par le fait qu'il a fidèlement continué et développé sur tous ses aspects sur la base des idées du Juche l'œuvre du Président Kim Il Sung, grand Leader et du grand Dirigeant Kim Jong Il relative au renforcement des forces armées d'autodéfense de l'Etat.

La grandeur de la RPDC repose sur la politique clairvoyante de ses Dirigeants et l'achèvement de la capacité de combat de vaillantes forces armées de ce pays.

Les exploits du Président Kim Il Sung

Il est possible de vaincre les impérialistes armés, de gagner la victoire et de façonner en toute indépendance le destin du pays et de la nation lorsqu'on est doté d'une forte armée révolutionnaire, voilà l'essence de l'idée de faire cas des armes, des affaires militaires avancée par le Président Kim Il Sung (1912-1994). Il a fondé le 25 avril 1932 l'Armée révolutionnaire populaire coréenne, prototype de l'Armée populaire de Corée. L'ARPC dirigée par lui a lutté contre les occupants japonais dans les conditions difficiles sans assistance des arrières de l'Etat et d'une armée régulière et a libéré la Corée le 15 août 1945.

Après la libération, le Président Kim Il Sung a présenté l'orientation consistant à

faire de l'ARPC des forces armées régulières et a dirigé avec clairvoyance pour l'application de cette orientation. De ce fait, le 8 février 1948 a été proclamée la fondation de l'Armée populaire de Corée, armée régulière.

Sa direction éminente a permis à cette jeune Armée populaire de défendre avec honneur la liberté et l'indépendance de la patrie contre l'agression des forces alliées des impérialistes ayant pour chef de file les Etats-Unis qui se vantaient de leur « puissance » d'ordre mondial lors de la guerre de Libération de la patrie (1950-1953).

Les exploits du Président de la défense nationale Kim Jong Il

Le camarade Kim Jong Il incarnant toutes les qualités du Président Kim Il Sung a été un Commandant éminent du Songun et un possesseur d'une intelligence militaire hors du commun et d'une clairvoyance stratégique sans pareille. Il avait une perspicacité et une prévoyance exceptionnelles. Il saisissait d'un seul coup l'essence dissimulée dans les phénomènes déjà découverts. Dans un changement insignifiant de la politique militaire que personne n'avait remarqué, il prévoyait l'avenir lointain et les conséquences possibles de ce changement et arrêtait les mesures appropriées. L'APC dirigée par lui s'est renforcée en une puissante armée invincible dotée de puissants moyens d'attaque et des moyens de défense modernes, cette armée à laquelle aucune grande armée ennemie n'ose se mesurer.

Son clairvoyance stratégique caractérisée par la persévérance, la détermination et l'éminence a été une garantie fondamentale des forces invincibles dont la RPDC a fait preuve dans la confrontation militaire avec les Etats-Unis qui se prétendent être la « superpuissance » du monde. En analysant avec sagacité la situation et en inspectant sans cesse les unités de l'APC, il a indiqué aux militaires de l'APC d'excellents plans d'opération, des procédés stratégiques, tactiques et ceux du combat relatifs à abattre d'un seul coup l'ennemi.

Après la guerre de Corée, l'APC et le peuple de la RPDC ont remporté victoire sur victoire dans chaque confrontation austère avec les Etats-Unis : l'incident du « Pueblo », navire-espion armé américain, l'incident de « EC-121 », grand avion de reconnaissance

américain (dans les années 1960), l' « incident du Panmunjom » (dans les années 1970) et la confrontation nucléaire (dans les années 1990 et début des années 2000) etc. Ceci est dû à la direction éminente du grand Commandant du Songun qui avait correctement analysé avec une prévoyance exceptionnelle la situation et les circonstances d'alors, pris des mesures appropriées, frappé les points faibles de l'ennemi et l'a finalement soumis avec une intelligence hors pair et des procédés extraordinaires que nul ne pourrait imaginer.

Les exploits du Commandant suprême Kim Jong Un

Aujourd'hui, à la tête de l'APC, se trouve le Commandant suprême Kim Jong Un, un autre grand Commandant prestigieux. Grâce à sa direction dynamique, la puissance de l'APC est parvenue à son apogée. Avec une vision militaire hors du commun, il approfondit et développe l'idée stratégique militaire du Président Kim Il Sung et du camarade Kim Jong Il et, en prenant l'initiative dans la confrontation aiguë avec les Etats-Unis, il remporte victoire sur victoire. En inspectant sans cesse sur place les unités militaires, il présente des plans d'opération de combat remarquables qui forcent l'admiration des spécialistes des armées, des armes et des unités spécialisées, maîtrise la pression des Etats-Unis et les autres forces hostiles et consolide fermement le statut de la RPDC en tant que pays détenteur d'armes nucléaires.

Aujourd'hui, le milieu politique du monde reconnaît le Commandant suprême Kim Jong Un comme un Dirigeant qui a un courage et une conviction plus forts que quiconque. Quelque soit la tournure que prendra le monde, il faut suivre jusqu'au bout la voie de la souveraineté, la voie du socialisme, voilà une ferme volonté qu'il a déclarée. Il ne redoute point l'ennemi même le plus fort et repousse catégoriquement l'intransigeance par l'ultra-intransigeance. Même au moment où les ennemis s'adonnaient aux manœuvres militaires de grande envergure, il a inspecté les postes de la première ligne du front. Dans l'état de l'espace aérien ouvert, il a convoqué un congrès solennel des pilotes. Tout cela montre clairement combien sont forts sa conviction et son courage.

Sous la direction du camarade Kim Jong Un, la RPDC a procédé à une dizaine d'essais de tir de missiles balistiques de portée supérieure à 5,5km depuis 2017. L'année 2022 a constaté le plus grand nombre d'essais. Cette année, la RPDC a déjà effectué plusieurs tirs de missile.

Le camarade Kim Jong Un incarne toutes les caractéristiques de l'art de diriger l'armée des Leaders précédents. Ces caractéristiques consistent en gros à s'emparer de la pensée, du sentiment et du cœur des masses militaires avec un grand dessein et un profil moral sublime et à garantir la victoire de l'armée de fer unie dans une seule volonté. Sous sa direction, tous les militaires de l'APC sont devenus des combattants invincibles fermement prêts sur le plan idéologique, spirituel, militaire et technique.

La victoire appartiendra pour toujours à l'APC dirigée de génération en génération par les grands Commandants prestigieux !

Récemment, les Etats-Unis se livrent aux manœuvres conjointes de grande envergure sous divers noms en mobilisant pléthore forces armées, équipements et armes de dernier cri largement suffisant à une guerre entière dans la péninsule coréenne en amenant ainsi des nuées noires d'une guerre nucléaire. Pourtant la souveraineté et le socialisme de la RPDC, la paix et la sécurité de la région ont parfaitement été défendus. Cette réalité laisse la communauté internationale éprouver davantage la capacité réelle de l'APC qui remporte toujours victoire sur victoire dans la lutte anti-impérialiste.

L'APC, pilier et force principale de la révolution, a fait preuve de sa puissance énorme et a contribué grandement au renforcement général de la position politique et idéologique du pays. C'est un fait établi que la cause principale de l'effondrement du socialisme survenu à la fin du siècle dernier dans certains pays ne tient pas à la faiblesse du potentiel militaire et économique de ces pays, mais à la position politico-idéologique affaiblie.

Par contre, la position politico-idéologique de la société coréenne s'est renforcée sur tous ses plans par l'unité et la cohésion du peuple et des militaires de l'APC reposant sur une seule idéologie.

L'unité entre le peuple et les militaires traditionnelle en RPDC se renforce de génération en génération sur un autre nouveau palier plus élevé. Les civils et les

militaires de l'APC ne se contentent pas de s'entraider. Ils sont unis sur le plan idéologique et spirituel et dans le style de lutte.

Aujourd'hui, force nous est de souligner particulièrement l'unité entre l'armée et le peuple de la RPDC. L'unité de l'idéologie et du style de lutte des civils et des militaires a renforcé sensiblement la position politico-idéologique de la société coréenne. Cette position imprenable permet à la Corée socialiste de remporter la victoire sans fléchir devant les épreuves rigoureuses de l'histoire.

L'APC, force principale de la révolution, crée des miracles incessants et des hauts faits éclatants dans l'édification socialiste.

« Prenons tout sur nous, et la défense de la patrie et l'édification du socialisme ! » Voilà le mot d'ordre que portent les militaires de l'APC. Sous ce mot d'ordre, ils ont mis en valeur un grand nombre de mines et de houillères, et construit des centrales électriques, des usines, des entreprises, des écoles, des hôpitaux et des théâtres. Ils ont toujours frayé le chemin dans les champs de batailles de la reconstruction de l'après-guerre, de l'édification du socialisme et de celle d'une puissance socialiste et ont préparé la fondation éternelle de la prospérité de la patrie.

Par suite de leur travail combatif, rien qu'en un an, en 2013, ont été érigées les bases de vie lyrique de la culture de masses dont le parc aquatique de Munsu et le club d'équitation de Mirim etc. et de nouveaux agrégats de services médicaux y compris l'hôpital pédiatrique de Okryu etc. La cité Unha des scientifiques, destinée aux scientifiques et des techniciens, les immeubles d'habitation des enseignants de l'université Kim Il Sung et des nouveaux nombreux ouvrages architecturaux pour le bonheur du peuple sont tous des résultats des exploits du travail des militaires imbus de leur sueur.

La station de ski de Masikryong du niveau mondial a été également construite par les militaires. Le projet de construction d'une envergure aussi grande nécessite en général 10 ans, mais les constructeurs l'a merveilleusement achevé dans un délai bien court en créant la « vitesse de Masikryong » sans précédent.

Après avoir fait le tour de la station nouvellement construite, le Dirigeant Kim Jong Un a hautement apprécié les exploits des constructeurs en disant que l'APC avait effectué vraiment un grand travail.

L'histoire de la victoire de l'APC et du pays se poursuivra. Une page brillante de cette histoire relate que la RPDC est devenue une puissance cosmique digne de ce nom.

Le 7 février 2016 la nouvelle que la RPDC a lancé le satellite d'observation de la Terre « Kwangmyongsong-4 » a fait l'objet de l'attention de la presse mondiale et a secoué la communauté internationale.

Pourquoi ? L'histoire du lancement des satellites par l'homme date de 65 ans. Pas mal de pays dans le monde ont leurs satellites. Mais pourquoi le lancement du satellite de la RPDC a fait une telle sensation dans le monde ?

Premièrement, le fait que la Corée avait pu lancer un satellite artificiel dans la pire condition était vraiment incroyable. La RPDC est un pays qui n'est pas grand. En plus, le fait même que ce pays continue d'exister dans les sanctions mondiales et le blocus de l'impérialisme américain et ses pays satellites qui persistent est un miracle.

Dans le monde actuel, sauf la RPDC, il n'y a aucun pays qui subit des sanctions et des blocus aussi cruels infligés par les Etats-Unis qui se prétendent la « police internationale » et les pays à leur remorque ainsi que les pays qui vivent en tenant compte de l'attitude des Etats-Unis. Le lancement d'un satellite artificiel est bel et bien dans le droit indépendant et légitime d'un Etat souverain. L'exploitation pacifique de l'espace cosmique est devenue une tendance de tous les pays, de chaque pays et la réalité générale dans le monde d'aujourd'hui. Or les Etats-Unis se démènent frénétiquement pour n'arracher qu'à la Corée ce droit légitime. A chaque lancement de satellite coréen, ils ont tenté d'étouffer l'économie de la RPDC et l'existence des citoyens de ce pays en fabriquant des « projets de résolution pour la sanction » dans les réunions du Conseil de Sécurité. En dépit d'une telle circonstance, la Corée a de nouveau lancé un satellite artificiel. Ceci a clairement montré à tous les scélérats qui dressent des obstacles devant la voie de la RPDC et à toutes sortes de forces hostiles qui ne veulent pas et redoutent la vie heureuse du peuple coréen et le développement de la Corée de quel bois se chauffe la Corée.

Deuxièmement, le rythme du développement cosmique de la Corée est remarquablement accéléré.

Lancement réussi du satellite artificiel « Kwangmyongsong-1 » : août 1998

Lancement réussi du satellite artificiel « Kwangmyongsong-2 » : avril 2009

Lancement réussi du satellite artificiel « Kwangmyongsong-3 » : décembre 2012

Lancement réussi du satellite artificiel « Kwangmyongsong-4 » : février 2016

C'est un tableau intuitif montrant le développement à plusieurs étapes de la RPDC tendant à la puissance cosmique.

Il nous vient à l'esprit que le monde a été grandement étonné du lancement réussi du satellite « Kwangmyongsong-1 » des années 1990. A ce temps-là, les ennemis du socialisme du monde entier, profitant de l'effondrement de l'ex-URSS et des anciens pays socialistes de l'Europe de l'Est et dans l'ambition de supprimer complètement le socialisme dans le monde, ont mené des tapages généralisés et concentrés contre la Corée. De ce fait, la RPDC a été réduite à subir des épreuves extrêmes rigoureuses.

Depuis lors, une vingtaine d'années se sont écoulées et entre-temps la RPDC qui avait été un jeune pays au niveau du développement cosmique a imprimé un grand élan pour devenir une puissance dans ce domaine. Après deux lancements d'essai, elle a lancé un satellite d'observation de la Terre. Le satellite en orbite incliné a été subitement développé par le satellite en orbite polaire.

Troisièmement, la RPDC est une puissance cosmique digne de ce nom.

Le monde compte pas mal de pays lançant des satellites artificiels et des pays disposant de leurs satellites. Pourtant, il n'y a que quelques pays qui mettent directement des satellites en orbite terrestre proche indiqué dans leur propre terrain et avec leur fusée de transport. En plus, même les pays fabriquant et lançant des satellites artificiels recourent aux autres pays, pour une bonne partie, au sujet des pièces détachées, de la technique et des experts.

Mais la RPDC a résolu à cent pour cent tous ces problèmes de ses propres forces, de ses techniques et de ses ressources. Autrement dit, le satellite artificiel coréen est entièrement composé des produits locaux jusqu'aux moindres vis. Les scientifiques et les techniciens qui ont participé à la fabrication, à lancement et à la gestion des satellites sont tous des experts coréens.

La RPDC avait déjà dressé le plan splendide du développement cosmique et accéléré à un rythme remarquable la réalisation de ce plan. Le lancement récemment effectué est

compris dans le plan quinquennal du développement cosmique de l'Etat établi en 2016.

A vrai dire, la RPDC est une puissance digne de ce nom !

Pour un dirigeant d'Etat, rien n'est plus important que de défendre la souveraineté et la dignité de son pays et de sa nation, le destin et la sécurité de son peuple. Le camarade Kim Jong Un a pour credo politique immuable de suivre tout droit la voie de la souveraineté, la voie du socialisme en dépit de grandes turbulences politiques mondiales, de la pression et du chantage militaires des impérialistes. D'où la stratégie éternelle et la victoire finale de la révolution coréenne.

Le camarade Kim Jong Un s'en tient invariablement à cette ligne sans la moindre déviation. En brisant le défi et la menace nucléaire des Etats-Unis et d'autres forces hostiles, il défend fermement la paix et la stabilité de la péninsule coréenne et du reste du monde. Il renforce sur tous ses aspects le potentiel de la puissance politique, idéologique et militaire de façon qu'aucun agresseur n'ose attaquer et tient au niveau de choix la grande promesse qu'il a fait avec le peuple en tant que Dirigeant d'Etat.

A présent encore, pour tenir sa promesse de rendre le peuple coréen le plus heureux du monde et réaliser la civilisation socialiste, il travaille jour et nuit. Tous les Coréens ont une confiance absolue en lui et soutiennent fidèlement sa direction avec une seule volonté.

Sous la direction du camarade Kim Jong Un, la République populaire démocratique de Corée est devenue une puissance nucléaire. La Corée a effectué des essais nucléaires à six reprises.

Premier essai nucléaire

En octobre 2006, la RPDC a déclaré pour la première fois la réussite à l'essai nucléaire. La presse mondiale a rapporté à la une cet événement sensationnel. Cet événement a particulièrement angoissé les Etats-Unis, car ceux-ci s'étaient présentés comme l'adversaire dans la confrontation aiguë avec la RPDC.

Alors qu'au-delà de l'Océan, on entendait brailler au sujet d'une « menace » et d'une « violation au consensus » etc. en l'occurrence, tout le pays de la RPDC a bouillonné d'ardeur chaleureuse de féliciter la réussite de l'essai nucléaire.

La nouvelle de 2006 en dix points publiée par la presse mondiale a compris l'« Essai nucléaire réussi en RPDC ».

Deuxième essai nucléaire

En 2009, dans le souffle tiède du printemps, ce pays a encore attiré l'attention générale de la communauté internationale. Le 5 avril a été lancé le satellite artificiel nommé « Kwangmyongsong-2 ».

Les Etats-Unis et leurs acolytes ont amené le problème de ce lancement au Conseil de Sécurité de l'ONU et ont fait adopter une « déclaration du président » de nature à accuser un pays.

La RPDC a réclamé des excuses au Conseil de Sécurité de l'ONU pour avoir violé le droit de l'Etat souverain d'exploiter pacifiquement l'espace cosmique. Sinon, a-t-elle déclaré, elle prendrait toutes les mesures d'autodéfense supplémentaires y compris l'essai nucléaire.

La déclaration de la Corée n'a pas été vide de sens. Le 25 mai, la RPDC a mené le deuxième essai nucléaire. A ce temps-là, *Huanqishibao*, journal chinois a écrit sous le titre « Le problème nucléaire de la Corée, a-t-il été oublié ? » : « Somme toute, le programme d'essai nucléaire et de missiles de la Corée est parvenu à un nouveau stade du développement. »

Troisième essai nucléaire

Le troisième essai nucléaire effectué le 12 février 2013 a été résultat de la provocation

des Etats-Unis. Après que la RPDC avait lancé le 12 décembre 2012 le 2^e satellite de « Kwangmyongsong-3 », son premier satellite pratique, les Etats-Unis cyniques ont fait fonctionner de nouveau le système de la « forte sanction » par l'intermédiaire de leurs acolytes.

En guise de réponse, la RPDC a déclaré la confrontation totale.

La RPDC a effectué en février de l'année suivante le troisième essai nucléaire.

A scruter la « confrontation totale » déclarée alors par le gouvernement de la RPDC, l'essai nucléaire, peut-on dire, a été le prélude de l'attaque finale contre les Etats-Unis.

Un mois après cet essai, c'est-à-dire en mars 2013, le Parti du travail de Corée a présenté une nouvelle ligne stratégique consistant à développer parallèlement l'édification de l'économie et celle des forces armées nucléaires. Par-là, le PTC a exprimé sa volonté d'agrandir et de renforcer toujours sur le plan qualitatif et quantitatif ses forces armées nucléaires d'autodéfense.

Quatrième essai nucléaire

Le quatrième essai nucléaire a eu lieu le 6 janvier 2016. Cette fois-là, c'était le premier essai de la bombe à hydrogène. Cet essai a été un message significatif adressé à la communauté internationale.

Le sens de ce message :

Premièrement, la RPDC a rejoint dignement le premier rang des puissances nucléaires. Car la Corée possède la bombe H dont disposent les 5 pays y compris les Etats-Unis et la Russie parmi les 9 pays reconnus possédant des armes nucléaires.

Deuxièmement, les Etats-Unis ont commencé à s'épuiser par la peur et l'angoisse plus grandes que jamais.

La RPDC a déjà officiellement publié sa cible de frappe. Ce pays n'a pas dissimulé

que sa cible de frappe définitive est le territoire métropolitain des Etats-Unis. Si une ogive thermonucléaire, ne fût-ce qu'une seule, atteint le territoire métropolitain des Etats-Unis, qu'arrivera-t-il ?

Cinquième essai nucléaire

Cette fois-là, la RPDC a effectué l'essai d'explosion de l'ogive nucléaire pour vérifier définitivement le rendement et la puissance des ogives nucléaires standardisées et normalisées prêtes à charger aux missiles balistiques stratégiques.

Cela signifie que la RPDC dispose des forces de dissuasion de guerre nucléaire. La Corée a déjà réussi à l'essai de jet terrestre du réacteur de grande puissance pour des missiles balistiques intercontinentaux, à celui de la circonstance simulée d'entrée réitérée dans la sphère atmosphérique des missiles balistiques et à celui de tir dans l'eau des projectiles balistiques de sous-marin stratégique etc. Les unités de fusées Hwasongpho de l'armée stratégique de l'Armée populaire de Corée ont effectué à plusieurs reprises avec succès les exercices de tir de missiles balistiques.

Il reste seulement d'en démontrer la puissance dans le combat réel. La RPDC continuera à prendre des mesures relatives à renforcer qualitativement et quantitativement ses forces armées nucléaires qui a pour mission de défendre leur dignité et leur droit à l'existence contre la menace de guerre nucléaire des Etats-Unis toujours croissante.

Sixième essai nucléaire

Le 3 septembre 2017, les observatoires sismiques de plusieurs pays ont enregistré les puissants chocs souterrains produits dans le territoire de la RPDC. L'intensité de séisme a été de 6,1-6,4 bars et les savants ont publié que l'épicentre a été situé à la surface de la terre.

Le gouvernement de la RPDC a publié la réussite de l'essai de l'ogive thermonucléaire.

Le respecté camarade Kim Jong Un appelant le peuple à réaliser de nouveaux succès dans plusieurs domaines dont la défense nationale, la production et la vie etc., a une volonté ultra-intransigeante secouant le ciel et la terre.

En mars 2012, par suite des manœuvres conjointes militaires américano-sud-coréennes, la situation de la péninsule coréenne a été au bord de la guerre.

A ce temps-là, le camarade Kim Jong Un a inspecté Panmunjom, situé près de la ligne de démarcation militaire où se trouvent face à face l'armée ennemie et l'APC. Il a dit que si la guerre éclate, il réduira l'ennemi à signer l'accord de capitulation au lieu de l'accord d'armistice. A ce propos, la presse de la Corée du Sud a noté : « Une manifestation du courage secouant l'univers », « A la nouvelle pareille au coup de tonnerre dans le ciel serein, tout le monde reste bouche bée », « On dirait que la Maison Blanche des Etats-Unis et la Maison bleue explosent dans le ciel ». En décembre 2012, à la veille du jour de lancement du 2^e satellite artificiel « Kwangmyongsong-3 », les Etats-Unis et leurs forces alliées menaçaient d'une « sanction » et d'une « interception » en qualifiant du « lancement des missiles » le lancement du satellite de la Corée.

Le camarade Kim Jong Un a dirigé en personne sur place tout le processus du lancement du satellite.

Les Etats-Unis ont fini par fabriquer une nouvelle « résolution de sanction » de l'ONU en montrant ainsi à la Corée ses crocs nucléaires. En guise de réponse, la RPDC a effectué en février 2013 son troisième essai nucléaire. Ensuite, le camarade Kim Jong Un a convoqué d'urgence la réunion d'opération concernant l'accomplissement de frappe à feu des forces de missiles stratégiques de l'APC et il a définitivement examiné et signé le plan de frappe à feu. Dans la sphère de frappe à feu se trouvent les bases militaires situées à l'île Guam, à l'île Hawaï et voire même au territoire métropolitain des Etats-Unis. Par-là, il a proclamé sa grande décision de mettre un terme à la confrontation américano-coréenne qui dure à travers des siècles.

Le monde a été stupéfait : Jusque-là, il n'y avait pas un seul pays qui a eu le courage de rendre public son plan de frapper le territoire métropolitain des Etats-Unis, « unique superpuissance » qui s'adonnait sans cesse à l'agression, à la violence et à l'arbitraire durant des siècles. Nul n'avait vu un tel Commandant prestigieux ayant le courage et la volonté de liquider la source du mal sur la terre en faisant la guerre nucléaire avec la « superpuissance », si c'est nécessaire.

Le camarade Kim Jong Un ayant un courage incomparable, en disant que si une nouvelle guerre éclate, il faut anéantir complètement les ennemis sans en laisser un seul qui puisse signer l'accord de capitulation, dirige les exercices de combat des militaires de l'APC. Dans une réunion officielle, il a déclaré que la RPDC peut réagir avec assurance à toute guerre, à toute opération de combat ou à toute bataille désirées et choisies par les Etats-Unis, et que la République est entièrement prête à répondre à toutes les guerres, soit à la guerre conventionnelle, soit à la guerre nucléaire.

En mars 2016, en dirigeant le travail de l'armement des engins nucléaires, le camarade Kim Jong Un a dit que le droit à l'attaque préventive nucléaire n'est pas du tout le monopole des Etats-Unis et si l'impérialisme américain veut étouffer notre souveraineté et notre droit à l'existence avec des armes nucléaires, nous n'hésiterons pas à l'attaquer les premiers avec des armes nucléaires.

La presse de la Corée du Sud et des pays occidentaux commente : « Le Commandant suprême Kim Jong Un prend des mesures extraordinaires, fait un choix imprévisible et a une stratégie plus puissante, plus offensive et plus prestigieuse que prévue dans de nombreux cas. », « Le Commandant Kim Jong Un prend des mesures intransigeantes envers les Etats-Unis sans jamais céder à la pression extérieure et fait l'objet d'une louange générale du monde ».

Le Dirigeant Kim Jong Un de la RPDC est le Dirigeant d'Etat le plus jeune du monde actuel.

Son esprit attire l'attention générale de la communauté internationale.